
Pièces 4 Pièces

Superficie 105 m²

Référence A715

Prix 745 000 €

Biarritz
Appartement à vendre (64200)
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Ce bel appartement de 105 m² est situé au 7ème et dernier étage avec ascenseur

d'une résidence de standing avec gardien et piscine. Il offre une jolie vue dégagée

sur le parc verdoyant et la piscine de la résidence, avec aperçu mer et montagnes.

Tous  commerces,  le  Golf  du  Phare  et  la  plage  sont  à  proximité.  L'appartement

comprend un grand salon salle à manger qui donne sur une terrasse, 2 chambres

ouvrant également sur terrasse dont une suite parentale avec un grand bureau, un

dressing  et  une  salle  de  douche.  Possibilité  de  créer  une  troisième  chambre  en

transformant le bureau. L'appartement ...

This beautiful apartment of 105 m² is located on the 7th and last floor with lift of a

residence with caretaker and swimming pool. It offers a beautiful view of the green

park and the swimming pool of the residence, with sea and mountains view. Within

walking  distance  to  the  shops,  Golf  du  Phare  and  the  beach.  The  apartment

features  a  large  living  dining  room  that  overlooks  a  terrace,  2  bedrooms  also

opening onto a terrace including a master suite with a large office, a dressing room

and  a  shower  room.  Third  bedroom  possible  by  converting  the  office.  The

apartment also includes a cellar, a ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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